



HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE  
EN POLYNESIE FRANÇAISE

*Cabinet*  
*Bureau de la communication Interministérielle*

Papeete, le 7 février 2013

## **INFORMATION MEDIAS**

### **Première visite officielle du Haut-Commissaire de la République à Raivavae, du lundi 4 au mercredi 6 février 2013 : point de situation sur plusieurs chantiers en cours**

Le Haut-Commissaire, M. Jean-Pierre LAFLAQUIERE, a effectué une visite à Raivavae, du lundi 04 au mercredi 06 février 2013, accompagné de M. Sylvain ROUSSELLE, Chef de la subdivision administrative des îles Australes, du Colonel Patrick VALENTINI, commandant la Gendarmerie pour la Polynésie française et de M. Bruno GERARD, subdivisionnaire de la direction de l'équipement des Australes du Pays.

Il a été chaleureusement accueilli à l'aéroport par le maire, M. Bruno FLORES, les élus municipaux, et des représentants des services du Pays. Il s'est rendu à la brigade de gendarmerie de Raivavae où lui ont été présentés la brigade et ses moyens. La visite s'est poursuivie sur le site de la future marina destinée au mouillage des poti marara. Ce projet de 140 millions de F CFP est financé par le 3ème instrument financier (80% Etat et 20% Pays). Le Haut-Commissaire s'est ensuite rendu sur le quai de Rairua où des travaux d'aménagement sont en cours pour permettre l'accostage du Tuhaa Pae IV (bateau desservant l'archipel des Australes). Ils sont financés au titre du 3ème instrument financier.

Le mardi 5 février, le Haut-Commissaire a assisté à la cérémonie de levée des couleurs à la mairie de Rairua. Il a ensuite rejoint le site de captage de Rarati, où les premiers travaux de terrassement ont été réalisés par la commune de Raivavae. Le réseau d'eau potable construit dans les années 1950 et 1960, vétuste, doit être complètement reconstruit. Les études du schéma directeur d'alimentation en eau potable (SDAEP) ont été financées par l'Etat à hauteur de 80% du montant. La conduite d'opération a été suivie par la commune et le Syndicat pour la Promotion des Communes de Polynésie française (SPC PF). Le financement de la 2ème tranche du SDAEP dont le coût s'élève à 154 millions de F CFP est assuré par le Contrat de projets avec une participation de l'Etat de 50% et de la Polynésie française de 50%.

La visite s'est poursuivie au plateau sportif, à la salle polyvalente de Vaiuru, au chantier du préau de l'ancien groupement d'observation dispersé (GOD) d'Anatonu, au plateau sportif de Mahanatoa et au musée artisanal de Rairua. Ces infrastructures sont réalisées grâce au concours financier de l'Etat et de la Polynésie française.

## **Contact Presse**

[communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr](mailto:communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr)

[www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr](http://www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr)



HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE  
EN POLYNESIE FRANÇAISE

Le Haut-Commissaire a ensuite inauguré une nouvelle pension et a constaté le dynamisme de l'activité touristique et artisanale à Raivavae

A l'occasion de ce déplacement, les services de la direction de l'ingénierie publique et des affaires communales (DIPAC) du Haut-Commissariat ont présenté le nouveau statut de la fonction publique communale aux agents de la commune et aux élus. Un agent de la Direction de la réglementation et du contrôle de légalité (DRCL) a, quant à lui, remis 89 passeports et enregistré 10 nouvelles demandes grâce au dispositif de « station mobile passeports », qui permet de saisir les données biométriques nécessaires à l'établissement de passeports sécurisés. Cette solution originale d'administration de proximité est particulièrement appréciée par les habitants des îles éloignées.

**Contact Presse**

[communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr](mailto:communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr)

[www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr](http://www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr)